

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Viernes 10 de octubre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La inestabilidad en el dólar sigue ocasionando preocupación en la ciudadanía. Esto ha provocado la compra de pánico de dólares. Sin embargo, en los centros de cambio ha bajado mucho el movimiento. (NT)

SOCIEDAD

Por cerca de 2 horas, una fuga de agua en el camino al antiguo aeropuerto, colonia Arboledas, ocasionó el desperdicio de miles de litros y que la calle se convirtiera en un riachuelo. Trabajadores de la CEA llegaron dos horas después de iniciada la fuga. (NT)

En el centro de día Nueva Realidad, se da atención a 70 pequeños otomíes de 2 a 16 años que viven en situación de calle y sus padres se dedican a la venta en cruceros y plazas. (NT)

De acuerdo a datos del DIF municipal, entre 120 y 170 niños prevalecen en una situación de calle y trabajan en los cruceros viales. (NT)

Cabeza. Tres asilos en San Juan del Río en la mira de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

Un problema en la ciudad son las casas abandonadas, se estima que hasta 170 inmuebles que se ubican en el centro histórico se encuentran en diferente grado de abandono. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El titular de la Comisión federal para la protección contra riesgos sanitarios, **Miguel Ángel Toscano**, señaló que los establecimientos que no cumplen con la ley anti tabaco pueden llegar a enfrentar multas de hasta medio millón de pesos. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Lucio Fajardo, alcalde de Huimilpan, dijo que ese municipio que colinda con Michoacán y Guanajuato, debe estar especialmente preparado para hacer frente a la delincuencia organizada. (NT)

Con seguridad o sin ella, cualquiera puede ser objeto de un atentado, señaló el edil de El Marqués, **Enrique Vega**. Destacó que no tiene contemplado aumentar su seguridad y no ha recibido ningún tipo de amenaza. (NT)

Otra persona perdió la vida en la carretera Palmillas-Atlacomulco, en un accidente automovilístico. Una persona murió al ser impactada por una camioneta. (NT)

Tras 5 meses de cárcel, fue liberado el colombiano **Joaquín González Vargas** implicado en la investigación del homicidio de una persona que fue encontrada calcinada en Tierra Blanca, municipio de El Marqués. (NT)

Joaquín González Vargas señala que lleva la cruz de ser colombiano y padeció 5 meses en la cárcel, acusado falsa e injustamente de un asesinato, sin haber tenido prueba alguna. Destaca que fue un abuso, una injusticia y estudia la posibilidad de presentar una demanda. (NT)